

# Der ASK St. Valentin spielt beim Verfolger

Spitzenspiel in der Landesliga Ost: Union Dietach empfängt am Samstag den ASK St. Valentin.

REGION (ah). Ein Oberösterreich-Derby soll die Doppelrunde von Union St. Florian vergessen machen. Der Regionalligist musste gleich zwei Niederlagen gegen steirische Teams einstecken – die ersten beiden Punktverluste im Frühjahr. Sowohl die Sturm Graz Amateure als auch Tabellenführer TSV Hartberg waren für die Florianer zu stark: zweimal 0:2. Am Freitag geht die Reise zur starken Mannschaft von ATSV Stadl-Paura. Die Hausruckviertler belegen Rang fünf, haben jedoch nur

eines der letzten vier Spiele gewinnen können. Mit einem vollen Erfolg würde St. Florian mit Stadl-Paura nach Punkten gleich ziehen.

Mit einem 2:0-Heimsieg über Gallneukirchen konnte sich der ASK St. Valentin in der Landesliga Ost leicht von seinen Verfolgern absetzen. Am Samstag, 17 Uhr, kommt es in Dietach zum Duell Zweiter gegen Erster. Die Niederösterreicher haben die Chance auf eine kleine Vorentscheidung. In der 1. Klasse Mitte hat der SK Enns mit zwei klaren Siegen wieder in die Spur zurückgefunden. Als nächstes steht die Reise zum Vierten Dionysen auf dem Programm. SK Asten musste mit einem 1:2 zuhause gegen Alkoven einen kleinen Dämpfer hinnehmen. Die



**ASK könnte für Vorentscheidung sorgen.**

Foto: Alfred Heilbrunner

nächste Partie bestreitet man in Pucking. Einen Rückschlag gab es in der Oststaffel auch für Union Hofkirchen mit einer 1:5-Klatsche bei Spitzenreiter Schlierbach. In St. Marien gibt es Gelegenheit zur Wiedergutmachung.